
Bonjour,

J'ai quelque inquiétude concernant le projet de la centrale photovoltaïque qui est 
envisagée sur la commune de Presnoy et surtout sous nos fenêtres plutôt que le long de 
la N2060 qui serait plus adaptée.
Je me pose quelques questions concernant l'eau de ruissellement puisque les drainages 
en place dans les parcelles concernées seront en partie détruit lors de la mise en place 
des poteaux?

Quand sera t’il de la diversité de la faune sauvage que nous avions l’habitude d observer
régulièrement ( chevreuil biche cerf oiseau de proie et oiseaux migrateurs)?

En ce qui concerne la dévaluation des habitations les plus proches voir voisine avec les 
installations est ce que la société a prévue un dédommagement ?

Je suis aussi très inquiète concernant la mise en place d’un tel projet sur des terres 
agricoles a très haut rendements à une époque où les concitoyens prennent conscience 
de l importance d’une agriculture de proximité afin de favoriser les circuits courts et 
ainsi amoindrirent l’impact de l‘ homme sans compter sur la prise de conscience d’un 
intérêt à être le plus autonome possible !

Que se passerai t’il si le porteur du projet se voyait ne plus recevoir d’aide de l’état 
concernant la production d’ovins ?

Est il normal qu’un tel projet se soit peaufine  sans l’avis des habitants de Presnoy et ça 
sans même que la mairie ne nous en informe ?

Comment pouvons-nous accepter un tel projet qui en pêcherait dans un avenir proche ou
lointain  de voir le village s agrandir étant donner que se projet est prévu aux portes du 
village ??

En cas d incendie la proximité des habitations ne serait elle pas dangereuse?

En ce qui concerne le chemin de randonnée indexé sur les cartes qui passe en plein 
milieu de ce projet comment le porteur du projet compte il faire pour garder tt le charme
des lieux bucoliques ?

Ce projet qui pour le porteur de celui-ci dit il est un projet pour le bien être animal. 
Alors pourquoi les brebis non de l eau à volonté que depuis cette année ? Pourquoi ces 
mêmes brebis non pas eu la chance cette été d avoir quelque ballot de paille pour s 
abriter de la chaleur caniculaire ? Idem pour l hiver ? Cela ne coûte rien ou très peu.

Je trouve assez étrange qu’un jeune éleveur (a peine quelques année d activité dans cette
branche) se voit porter un tel projet si ce n’est que pour s’enrichir d’avantage sous la 
bottes de son élevage qui pour moi n’est qu’une couverture à un projet mûri depuis 
quelque année.



Au sujets du manque d'information de la part de la mairie et surtout du maire qui a pris 
position face au projets de son ami que peut on en déduire ??  Intérêt commun ?? 

Veuillez prendre en considération toutes mes inquiétudes en attendant une rencontre 
prochaine avec vous.

S. Lebel et J. Torterat 

Habitants de Presnoy 

Cordialement


